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Betriebshof KVG 
 
Herr Lott, ein Anwohner der Weißensteinstraße erläutert die Situation am 
Betriebshof der KVG. 
Er beklagt Lärm, Größe des Silos und Optik in dem Bereich und stellt die Frage, ob 
dies für das Welterbe und den Kurbezirk zuträglich ist. 
 
Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe fragt den Magistrat, ob das was in den letzten 40 
Jahren am Betriebshof der KVG hinzugekommen ist, vereinbar mit dem 
bestehenden Bebauungsplan ist. 
Darüber hinaus muss berücksichtigt werden der Kurbezirk, das Welterbe und sich 
seitdem verändernde Emissionsvorschriften. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anja Lipschik Thomas Lühne 
Ortsvorsteherin  Schriftführer 




